

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 11/10/2017

.....

Une quarantaine d'adhérents sont présents à l'assemblée générale du club.

Le Président, dans son rapport moral, commence par souligner les brillants résultats obtenus par le Bridge dans les compétitions internationales avec le titre de champion du monde 2017 de l'équipe masculine des moins de 21 ans, et celui de vice-champion du monde de l'équipe de France open...à 2 petits points de l'équipe des Etats Unis.

Il indique le questionnement de la Fédération qui constate une diminution du nombre de licenciés, ainsi que celle du nombre de participants aux compétitions de tous niveaux.

A l'échelon du Comité d'Anjou, il mentionne l'élection d'un nouveau président en la personne de Claude Piou, de Laval.

A Chinon, il y a certes équivalence de fréquentation entre les lundis et les mercredis, mais pour autant il faut noter une fréquentation générale moindre d'environ 10%à mettre en relation avec une diminution du nombre de licenciés qui est de 47 à ce jour.

Il indique le beau succès du Patton que le club organise désormais chaque année, et celui relatif du Festival avec 17 tables et un bilan financier négatif. Son organisation l'an prochain dans nos nouveaux locaux – toujours attendus !– en permettant l'économie de la location du Centre St Jacques devrait permettre son équilibre.

Il précise en effet que les élus ne sont toujours pas en mesure de nous donner une date, même approximative, de notre déménagement dans les locaux de l'ancienne école de Rochelude.

Il indique également que le Club a été présent au Forum des Associations de Chinon et à celui d'Avoine. A l'un comme à l'autre des contacts ont été pris et deux groupes d'un total de 8, voire 9 adultes vont commencer leur remise à niveau pour l'un avec Jacquy, en initiation, pour l'autre, avec Jean-Pierre.

Ce dernier indique en effet qu'il a terminé la formation initiale de 4 adultes en juin de cette année et se félicite de voir qu'ils commencent à venir aux tournois de régularité.

Quant à Loïc, son groupe poursuit son apprentissage.

Yolande présente le rapport financier de l'année écoulée, avec les précisions dont elle nous gratifie depuis 12 années maintenant, et toujours le même brio. La situation est sainele Commissaire aux Comptes apport son aval.....l'Assemblée lui donne quitus.

Loïc indique que le club a été bien représenté dans les compétitions avec 11 équipes engagées par paires et 5 équipes par 4, sur ces équipes, nous avons eu 3 en final de ligue. Enfin un coup de chapeau à notre équipe d'inter-club qui finit, en 17° position avec une valeur à l'indice au 30° rang.

Le club souhaiterait que plus de membres s'engagent dans ces compétitions, surtout pour l'inter-club qui va se dérouler à Angers cette année.

Au titre des questions diverses, celle de l'excellente santé financière du club est abordée avec l'idée que le club pourrait alors prendre en charge l'organisation " d'une sortie " (à définir) destinée aux adhérents qui le souhaiteraient , le club apportant – ou non (à définir) - une participation financière . L'idée a semblé recevoir un écho plutôt favorable...il convient d'en creuser cependant un peu plus les différents aspects. Attendre aussi de voir si notre nouveau local ne nécessitera pas de la part du club qu'il investisse en matériel et/ou en travaux.

La décision est par ailleurs prise de remettre à 14 heures le début du tournoi du mercredi puisque nous ne sommes plus assujetti à un partage avec le Conservatoire de Musique.

La réunion se termine avec le renouvellement des membres du Conseil d'Administration. Tous les membres sortants, plus la candidature d'Edith Prod'homme, sont élus à main levée, ce qui porte à 10 le nombre de membres du CA , lequel reconduit dans leurs fonctions le Président – vice président – trésorière et secrétaire.

Le secrétaire,